$277 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 31 \$31,372.18

1/1



Confidencial

Demandas en plenas celebraciones navideñas

Aunque **Xóchitl Gálvez**, precandidata presidencial de PAN, PRI y PRD, se tomó muy en serio la pausa navideña (no agendó actos públicos desde el 24 ni los tendrá hoy), los panistas estuvieron activos. Metieron nada más 10 denuncias contra la precandidata de Morena, Claudia Sheinbaum, en plenas fiestas decembrinas. De acuerdo con el *blanquiazul*, las expresiones que la morenista refiere como 'sueños' no son más que promesas de campaña, cuando en el actual periodo de precampaña están vetadas. ¿Cuestión de interpretación?

El 'teléfono rojo'

La virtual candidata presidencial de Morena, **Claudia Shein-baum**, protagonizó ayer, en plena Navidad, un nuevo capítulo del *Sheinboom*, el pódcast que realiza desde hace unas semanas. La aspirante fue acompañada por los integrantes de su equipo, bautizado como La Palomilla. Allí, la exjefa de Gobierno reconoció que, ante los cientos de cartas que le entregan durante sus giras por el país, realiza "gestiones" con las autoridades de municipios, a quienes les habla por teléfono para decirles: 'Nos solicitaron esto' o 'aquello'... O sea, aún no ocupa la Silla del Águila; vamos, ni siquiera se realizan aún las elecciones, y la morenista ya tiene su 'teléfono rojo' para girar instrucciones a los estados y municipios.

La cartita de Xóchitl

Para llegar a la Presidencia, Xóchitl Gálvez ya invocó hasta a Santa Claus. Aprovechando la Navidad, la precandidata de la oposición compartió una imagen junto al mítico personaje, y aseguró que "este año le pedí a Santa una silla que voy a necesitar". Con tal de sumar puntos, Gálvez Ruiz le pide ayuda a lo que caiga.

Tulum... como en Hollywood

Lo que hay que ver en estos días en las playas del país. Resulta que en Tulum, Quintana Roo, en el momento justo cuando el maestro de yoga estadounidense Jayson Barniske transmitía su clase a través de un 'En vivo', personal de la Secretaría de Marina pasaba detrás de él correteando a un presunto narcomenudista, en una persecución al estilo hollywoodense. La escena quedó grabada en la clase del instructor, situación que tomó con humor y decidió compartir el clip en sus redes sociales. En cuestión de minutos se volvió viral.

Confunden a los consejeros

Al parecer los community manager del INE amanecieron trasnochados por las celebraciones navideñas. Ayer promovieron en X el voto en el extranjero y, según el texto de la publicación, la explicación la da el consejero **Jorge Montaño**. Sin embargo, quien aparece en el video dando los detalles es el consejero **Martín Faz**. Estuvo buena la fiesta...

Los esfuerzos de Samuel

Samuel García se dice todo un hombre cambiado, y que todo se lo debe a su hija. Ahora se duerme temprano y hasta madruga en pleno día de Navidad, para abrir los regalos. Esto se sabe por la costumbre que tiene el gobernador de Nuevo León de compartir su vida en Instagram. Si así como se esfuerza por enseñar su vida, lo hiciera para gobernar, no se habría enfrentado a la crisis que tuvo que pasar en su intento de dejar la gubernatura del estado para buscar la Presidencia.

Espíritu triunfalista de los guindas

Y el que parece que juntó sus cartitas para Santa Claus y para los Reyes Magos fue el dirigente nacional de Morena, **Mario Delgado**. "Nuestro objetivo en 2024 será ir por 10 de 10: la Presidencia de la República, la Jefatura de Gobierno y las ocho gubernaturas, así como la mayoría en el Congreso de la Unión, para hacer posible el plan C. Esos son los objetivos, los más ambiciosos que ha tenido nuestro partido". Y dentro del triunfalismo del dirigente guinda dijo algo, por decir lo menos, impreciso. "Terminamos en 2023 sin rupturas en la elección de estas coordinaciones estatales". Si bien es cierto que en la mayoría de las entidades los aspirantes perdedores se alinearon y conformaron con premios de consolación, no fue el caso de Morelos, donde la senadora **Lucy Meza** sí rompió con la '4T'.

